

et à la Table Sainte. C'est toujours un spectacle réconfortant que celui de ces foules canadiennes se pressant autour du Tabernacle, avides de nourriture céleste.

La messe d'ouverture a été célébrée par Sa Grandeur Mgr Roy.

#### Les fêtes de Veillot

L'on prépare activement ces fêtes, à Québec. Le bref du Saint-Père, qui fait un si bel éloge de l'éminent publiciste chrétien, ne peut qu'encourager les catholiques à célébrer magnifiquement son centenaire.

L'on avait, d'ailleurs, déjà commencé. Après Sainte-Anne, c'est Lévis qui a voulu avoir sa *journée de Veillot*. Le matin du 20 novembre, il y eut grand'messe d'action de grâces, célébrée par M. le recteur du Collège, et sermon par le R. P. Dagnaud, Eudiste, qui a parlé de la grande foi de Veillot. Le soir, en présence de toute la communauté et d'un grand nombre de prêtres et de laïques, c'est M. l'abbé D'Amours qui a fait l'éloge de Veillot. Il l'a loué surtout d'avoir été profondément catholique, fortement attaché à la foi romaine, et se laissant guider par sa lumière dans les questions sociales, politiques ou simplement littéraires ; et d'avoir aimé de toute son âme l'Église et le Pape. Le R. P. Gauthier, Eudiste, dit au conférencier la reconnaissance de tout l'auditoire.

### REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

#### ROME

**Pèlerinages.** — Chaque jour des pèlerins sont reçus par le S. Père. Au milieu de novembre quelques navires de l'escadre américaine qui évoluent dans la Méditerranée, ayant jeté l'ancre à Naples, les marins catholiques, ont été, comme les années précédentes, autorisés à se rendre à Rome pour s'agenouiller devant le S. Père.—Pie X les a reçus dans la grande salle du Trône. Chaque marin a reçu une médaille-souvenir de l'audience pontificale.

**Un résultat des élections romaines.** — La municipalité de Rome, que présidait le Juif anglais Nathan, avait décidé de donner sa démission, à la suite de la défaite de ses candidats aux élections législatives.

Cette démission est maintenant donnée officiellement.

Un commissaire royal sera nommé pour administrer la commune de Rome jusqu'aux élections municipales qui auront lieu dans huit mois.

Ce départ forcé de Nathan et de ses acolytes n'est que la fin d'un trop long scandale.